

## 夏休みにがんばること！

子供たちは、明日22日から8月24日まで、34日間の長い夏休みに入ります。一学期の途中ですしその後まで普通に授業があるので、子供たちも今日まで落ち着いた態度で過ごすことができました。大きな事故や事件が無かったことに安堵するとともに、保護者、地域の方々の御協力に心より感謝申し上げます。

今日の全校集会では、明日からの夏休み中、一人一人が次のことをがんばって欲しいと話しました。

### 夏休み一人一人ががんばること

- 1 命を自分で守る
- 2 世界一のあいさつを地域でする。
- 3 手伝いをたくさんする。

「夏休み後は元気な姿で学校に来て欲しい。」「地域の中の一員としての自覚をもってほしい」「家族への感謝の気持ちを態度で示してほしい」という願いを込めたものです。

上の3項目は、学校という集団の中ではできている子供が多いです。自分からできなくても、誰かが気づかってくれるからです。でも、一人一人をみると、個人差があることも確かです。

ですから、夏休みは個の力を高めるいいチャンスだと思っています。自主・自律の力が身に付くように、学校でも夏休み前にきちんと指導は行います。御家庭、地域でも子供たちの見守りをお願いします。できている子供にはお褒めの言葉を、できていない子供には叱りの言葉をかけて育ててください。子供たちをよろしくお願ひいたします。



- 2日（火）登校日 慰靈集会
- 4日（木）県人権・同和教育研究大会  
(PTA代表、全職員参加)
- 7日（日）県内一斉清掃（みちづくり）  
市PTAバレーボール大会
- 10日（水）追悼法要  
「殉難の碑」に献花
- 11日（木）祝日「山の日」
- 15日（月）願正寺夏祭り
- 21日（日）PTA奉仕作業
- 25日（木）後半授業開始 午前中授業  
給食開始 集団下校

## 家庭のルールを決めましょう。

長い休みですから、家庭でのルールは必要です。小学生の子供たちは人生経験が少ないので、判断力が大人より劣ります。それを補うのが「まり（ルール）」です。特に1日の時間割（スケジュール）は必要です。せっかくの時間を有効に活用できるように、そして、自主・自律の力が付くように、親子で次のようなことを話し合って、決めてみてください。

- 1 1日の時間割を作りましょう。
- 2 手伝いはたくさんさせましょう。（子供の生きる力を育てます。）
- 3 テレビ、ゲーム等は親のいる時間帯にさせましょう。（子供は熱中すると自分でブレーキをかけることが難しいです。）

## 子供の交通事故が増加中です。

西小林中校区では起こっていませんが、小林市内では7月に入ってから児童生徒が交通事故に遭う事案が複数発生しており、本日（21日）にも、新たな事故の報告が市教委にあったそうです。多くの事故の原因が、児童生徒の飛び出しや不注意などによるものであり、幸い大事には至っていませんが、一歩間違えば、命に関わる重大事案につながる可能性もありました。

本日、子供たちには全校集会と各学級で学年に応じた具体的な指導を行って下校させました。御家庭でも再度、交通事故防止を含む安全に関するご指導をよろしくお願いします。



## 西幸十五夜祭りポスター募集

平成28年10月22日（土）17時～  
西小林中学校を会場として「西幸十五夜祭り」が行われます。現在、青年団が中心となり準備を進めています。それに伴い子供たちに十五夜の絵を描いて欲しいとの依頼がありました。希望する子供が画用紙を持ち帰ると思います。十五夜を経験していない児童も多いですので、御家庭でも、昔の十五夜祭りの様子を話すなど子供に絵を描くときにイメージがわくように御協力をお願いします。

## 6月～7月の学校の出来事から

学校の様子については、西小林小のホームページでもその都度お知らせしています。パソコンをお持ちの方は、時々のぞいてみてください。「西小林小学校」で検索すれば直ぐに分かることと思います。

### 【全校漢字・計算大会】



6月28日に、全校児童161名が体育館に集まって、漢字・計算コンテストをしました。これは、基礎的・基本的な知識・技能を確実に身に付けさせることが目的ですが、

それ以外にも全校一斉に行うことで普段感じない緊張感を味わわせたり、書くときの正しい姿勢（立腰）や鉛筆の握り方などが身に付いているかどうかを確認したりする場もあります。どの子も一生懸命取り組んでいました。第2回は2月21日に計画されています。

### 【大雨による児童引き渡し】

6月29日と30日は、梅雨前線の活発化により大雨が降りました。大雨洪水警報や土砂災害警報等も発令されましたので、子供たちの安全を第一に



考えて、急きょ学校メールによる連絡と、地区連絡網を回して、お迎えをお願いしました。両日ともに大きな混乱もなく、2時間程度で無事全員帰宅できました。御協力ありがとうございました。

### 【七夕かざり】



7月1日は「更正保護の日」で、7月は“社会を明るくする運動”強化月間です。小林地区更正保護女性会の方々が、時代を担う子供たちの健やかな成長

と幸せを願って、七夕飾りを作ってくださいました。子供たちは、昼休みにそれぞれの「お願いごと」を書いてつるしていました。「じいちゃんとばあちゃんがもっと長生きできますように」「かぞくが健康でいられますように」等優しい西小林小の子供たちの願いで笹竹がいっぱいになりました。

## 【給食試食会】



7日は、参観日と1年生の保護者の給食試食会でした。試食会の前に小林東方学校給食センターの栄養教諭増田和枝先生に、「学校給食と朝ご飯について」の話をいただきました。その後、1年生の教室で親子で給食を食べました。この日の献立は七夕献立て、「こっぺぱん、ほしのコロッケとそえ野菜、はるさめスープ、デザート」でした。とてもおいしかったですよ。

### 【5年生宿泊学習】

7月13日（水）から7月15日（金）までの2泊3日、幸ヶ丘小学校と合同で青島青少年自然の家に宿泊学習に行きました。期間中は警報も出る



大雨でしたが、3日を通して屋外での活動の時には雨が降らず、予定通り行うことができました。「規律」「協働」「友愛」「奉仕」の精神を学んで、健康的に日焼けして戻った5年生は一回りたくましくなっていました。これから、きっと高学年として6年生とともにがんばってくれることだと思います。活躍が楽しみです。  
(写真は、カヌー体験をしているところです。)

## 宮崎日日新聞「若い目」掲載作品紹介

6年 永野 幸斗君

「どら焼き作った」～7月5日（火）掲載～

6月5日のふれあい参観日でお母さんと妹といっしょにおやつ作りに参加して、ちょうどこの日が誕生日だったお兄さんに、ささやかなプレゼントとしてどら焼きを作ったという内容です。家族愛にあふれた、ほほえましい内容の作品でした。

## 少年野球チームが第1位に輝きました！

7月10日（日）に行われた第52回宮崎県スポーツ少年団中央大会で、西小林小少年野球スポーツ少年団が第1位に輝きました。おめでとう！！

## 転校生を紹介します。

宮崎市の大塚小学校から6月22日に2名の転入生がありました。よろしくお願ひします。

6年生 阿多樺那奈（かやな）さん

4年生 阿多柚羽奈（ゆうな）さん